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                           Цель работы:
       
     Оценить состояние Российского баскетбола

 

Форма опроса:
• «Анкетирование»
 Сроки проведения исследования:
• С 20.03.08 по 15.04.08
 



Программа исследования:

• 1- й этап (февраль – март) – Формулировка проблемы 
исследования. Выбор методики проведения 
исследования. Подготовка к исследованию – составление 
анкетного листа

• 2- й этап (март – апрель) – Проведение анкетирования 
среди тренеров по баскетболу работающих в ДЮСШ

• 3- й этап (май) – Обработка полученной информации и 
составление презентации. 



                Методы исследования:
• Анкетирование тренеров по баскетболу работающих в ДЮСШ
 (опрошено 37 человек)
                            
                                 Форма анкетного листа:
• 1) Кто по вашему мнению стал лучшим игроком в составе сборной России на 

прошедшем ЧЕ:
               а) А.Кириленко  б) Д. Р. Холден  в) В. Хряпа  г) Другой
• 2) Как вы считаете какое место займет сборная России на предстоящих 

Олимпийских играх в Пекине:
               а) 1    б) 2 – 3    в) 4 – 8    г) проиграет все матчи
• 3) Кто по вашему мнению является лучшим тренером работающим с клубными 

командами в России:
              а) Этторе Мессина (ЦСКА)  б) Кестутис Кемзура (Химки)  в) Станислав
              Еремин (Триумф)  г) Другой              
• 4) Какая из команд составит конкуренцию ЦСКА в текущем ЧР:
              а) Химки  б) Динамо М  в) Триумф  г) Другая
• 5) Как вы относитесь к натурализации игроков для сборной России:
              а) положительно  б) Отрицательно  в) Решать этот вопрос должен совет                          
              РФБ
                  
   



• 6) Как вы оцениваете состояние развития детско – юношеского баскетбола в 
России:

               а) Хорошо  б) Средне  в)  Удовлетворительно
• 7) По вашему мнению какой чемпионат самый сильный в Европе:
               а) Российский  б) Испанский  в) Итальянский  г) Другой 
• 8) Сможет ли студенческая лига решить проблему нехватки российских игроков 

для профессиональных команд:
               а) Да  Б) Нет  В) Только при поддержки РФБ и спонсоров
• 9) По вашему мнению вырос ли уровень баскетбола в России за последние 

годы:
              а) Да, вырос  б) Нет, остался не прежнем уровне в) Стал ниже, чем раньше
• 10) На примере других стран следует ли России отправлять талантливых 

юниоров на стажировку в университетские команды США:
              а) Да  б) Нет, в России у них больше возможностей для развития  
              в) Необходимо более детальное обсуждение этого вопроса
• 11) Есть ли будущее у Российского профессионального баскетбола:
              а) Да  б) Нет



               Результаты ответов на вопросы:

«1) Кто по вашему мнению стал лучшим игроком в составе сборной 
России на прошедшем ЧЕ?»
     Ответы: а) 17  б) 15  в) 2  г) 3



«2) Как вы считаете какое место займет сборная России на предстоящих 
Олимпийских играх в Пекине?»
      Ответы: а) 5  б) 19  в) 11  г) 2



«3) Кто по вашему мнению является лучшим тренером работающим с 
клубными командами в России?»
      Ответы: а) 26  б) 3  в) 7  г) 1



«4) Какая из команд составит конкуренцию ЦСКА в текущем ЧР?»
      Ответы: а) 25  б) 8  в) 4  г) 0



«5) Как вы относитесь к натурализации игроков для сборной России?»
      Ответы: а)12  б) 16  в) 9



«6) Как вы оцениваете состояние развития детско – юношеского 
баскетбола в России?»
      Ответы: а)12  б) 18  в) 7



«7) По вашему мнению какой чемпионат самый сильный в Европе?»
     Ответы: а) 19  б) 11  в) 3  г) 4



«8) Сможет ли студенческая лига решить проблему нехватки российских 
игроков для профессиональных команд?»
     Ответы: а) 10  б) 22  в) 5



«9) По вашему мнению вырос ли уровень баскетбола в России за 
последние годы?»
    Ответ: а) 31  б) 6  в) 0



«10) На примере других стран следует ли России отправлять талантливых 
юниоров на стажировку в университетские команды США?»
       Ответы: а) 9  б) 23  в) 5



«11) Есть ли будущее у Российского профессионального баскетбола?»
       Ответы: а) 31  б) 6



                   Выводы:
• На сегодняшний день уровень Российского баскетбола высокий, чему 

свидетельствует победа сборной России на ЧЕ 2007г. и победы Российских 
клубов в европейских кубках, а также ответы тренеров на вопросы №7 и №9

• Но большинство побед было одержано при помощи иностранных игроков или 
тренеров (сборную тренирует иностранный специалист, и по результатам 
полученных на вопросы №3 и №4 можно сделать вывод, что самые сильные 
клубы России тренируют иностранцы, а иностранные игроки играют основную 
роль в командах). Хотя почти 50% опрошенных тренеров ДЮСШ считают 
состояние развития детско – юношеского баскетбола в России на среднем 
уровне (вопрос №6), они против того чтобы отправлять талантливых юниоров на 
стажировку в другие страны (вопрос №10), по их мнению они должны 
развиваться в России. Также большинство тренеров против натурализации 
игроков для сборной (вопрос №5), хотя 41% опрошенных считает 
натурализованного  Д. Р. Холдена лучшим игроком в составе сборной России на 
ЧЕ 2007г. (вопрос №1). И большинство тренеров считает, что студенческая лига 
не сможет пополнить Российские профессиональные клубы 
квалифицированными игроками (вопрос №8), видимо по их мнению 
квалифицированных игроков должны готовить ДЮСШ

• Большинство тренеров считает, что Российский баскетбол будет развиваться и в 
дальнейшем, чему свидетельствуют результаты ответов на вопросы №11,№2.


